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会 ・ٞ視察報告

ฏग़ுه
&3*/"ௐࠪ研究෦主任研究員
߂ଜޫࡾ

ù÷øþ̏ ù݄ÿ日ʙ̐ ݄̐ 日、朝鮮ຽ主主
ٛਓຽڞ国ʢ北朝鮮ʣのट、平壌Λ
๚͠ たɻࠓճの๚朝鮮ࣾ会科学ऀ
会、朝鮮ࣾ会科学院、朝鮮ର外貿易ڠ
ҕ員会、朝鮮業会ٞ所ͳͲとの学ज़ࡋ
交流Πンλビϡー͕主ͳతͰ͋ͬ たɻ
ؖถ合ಉ܉事演शの͞ͳかͰ͋ͬた

͕、平壌市ج本తにԺかͰ、̐ ݄
øü日に平壌市ຽのऺ܈大会͕ Γ͋、࿅श
のたΊにଟ͘ のਓ͕ಈ員͞ Ε、ۚ 日場
とप辺のউར通Γۄ流ڮ、大ಉ͕ڮ交
通੍نͰ通ࢭߦΊにͳΔҎ外大 ͳ͖ࠞ
ཚͳか たͬɻ
॓ധ͢Δ༧ఆの高ྷϗςル͕վ中

Ͱར༻Ͱ͖ ͳか たͬたΊ、ී 通ߐϗςルに
॓ധ͠ た͕、ϗςルۙ͘ の安山通Γから
通Γに出Δ交ࠩͰौのたΊ、༦
ํに͢ંࠨΔたΊに৴߸Λ̏ ʙ̐ ճた
ͳ͚Εͳらͣ 、ø÷Ҏ্かかΔとい͏ 、͜
Ε·Ͱの平壌Ͱମ͢ݧΔ͜ とのগͳかͬ

た経ݧ͠ たɻ
場ۚΧοϓମҭਓ૯合৯ྉ؍ࢀ

༄京؟科૯合ප院、中ԝಈ物Ԃ、自
વത物ؗ、平壌中学院、平壌ॳ学院
ʢのいͳいࢠͲΛ༬かΔશྈ੍の学
中学ڃと高ߍ中学ڃɻ中学院ॳߍ
ʣΛ๚Εたɻߍॳ学院খ学、ߍ

ேࣾձՊֶӃ๏ڀݚॴͱの面ஊ

朝鮮ࣾ会科学院๏研究所との໘ஊ
Ͱ、ࣾ 会主ٛ企業管理任੍の࣮ࢪ
にとͳ͏ ๏の੍ఆվ正のঢ়گΛΓ
たいと事લにリΫエスト͠ ていたのͰ、ͦ の
ճΛ中心にҙ見交Λߦ たͬɻ
๏ߦ、ֳͦのԼの֤লͰ、ࡏݱ

ଇʣにࣾ会主ٛ企業管理ࡉఆنʢن
任੍の༰Λөͤ͞Δ࡞業Λߦ てͬ
いΔ͞ ͳかͰ Γ͋、๏の੍ఆࡏݱ、४
උ࡞業に Δ͋との と͜Ͱ͋ͬ たɻ๏のվ

正について、「ࡋ๏」ʢ国の国営
企業ؒͰのܖに関͢Δฆ૪Λղܾ͢Δ
खஈと͠ ての国ࡋΛنఆ͠た๏ʣ
͕ù÷øý݄̕ ùø日に最高ਓຽ会ٞৗ任
ҕ員会ྩøúù÷߸Ͱվ正͞Εたྫ͕͋
͛らΕたɻ͜ Ε·Ͱ「ܭ画にͮ͘ج 「ܖ
͕ࡋのରͰ͋ たͬの 「͕ਓຽ経済
ߋ」に変ܖΔたΊの͢ߦ画Λܭ Ε͞
たたΊ、ܭ画にͮ͘ج のͰ Ζ͋͏ と、ͳか
Ζ͏ と、ͦ のత͕ਓຽ経済ܭ画ߦの
たΊͰ͋Ε、ࡋのରとͳΔ͜ と͕ ໌
記 Ε͞たとの͜ とͰ͋ͬ たʢୈ̒ ʣɻ·た
̍ߏఊのࡋ ਓ·た̏ ਓͰߏ Ε͞Δ
のから、̏ ਓと変ߋ Ε͞、ੑ؍٬、科
学ੑ、৻ॏੑΛΑΓอো͢Δのとͳͬ たと
の͜ とͰ͋ͬ たɻຽ事ૌু๏վ正Ҋのॳ
完͕͠ߘ 、ຽ๏վ正࡞業͕進ΜͰい
Δとの͜ とͰ͋ͬ たɻ
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ࣾձՊֶӃڀݚࡁܦॴͱの面ஊ

ࣾ会科学院経済研究所に、国Ո経
済発展̑ Χ戦略のࣥߦঢ়گについて質
Λߦ て͓ͬいたのͰ、ͦ Εにର͢Δճ
͕ҙ見交の主たΔ༰とͳͬ たɻ
આ໌ Ε͞た༰、h࿑ಇ新ฉ ɦh 朝
鮮中ԝ通৴ Ͱɦ報ಓ Ε͞ていΔ༰と́
΅ಉ͡ Ͱ͋ΔたΊׂѪ͢Δ͕、ి ྗ、ੴ
・ۚ ଐ・మಓ運༌、ػց・ݐઃ・ࡐݐ
業、業・ச࢈・ਫ࢈、ܰ 、業、国管理
ର外経済関、国Ոの経済৫ऀతػ
能のڧԽのॱͰઆ໌͕ߦΘΕたɻ

ேࣾձՊֶӃਓݖ題ڀݚॴ
ͱの面ஊ

朝鮮ࣾ会科学院にù÷øþのॳΊ、ਓ
のଚݖ研究所͕ઃஔ͞Εたɻਓݖ
ॏ世界తͳ਼Ͱ͋ΔとのೝࣝのԼ、

ʢ̍ʣ主ମࢥにͮ͘ج ౘとのਓݖ
ͦ、と理の研究、ղઆ、ূࢥ Εに
࣮、੍ݖいて北朝鮮のਓͮج ૾にର͠
ての研究・ੳ、ʢ̎ʣࣾ 会の発展とਓຽの
ਓݖにର͢Δཁٻに合Θͤて国のਓݖ
੍ΛΑΓ͠ ͬかΓと発展ͤ͞てい͘ たΊの
研究、ʢ̏ʣ国際ਓݖ๏、国際తͳਓݖ
Λ研究・ੳ͠ て、最ۙถ国とଆॾ国
のʢ北朝鮮のʣਓݖに関͢Δએにର͢
Δෆੑにର͢Δ研究Λ͏ߦ と͜Λ主త
と͠ ていΔとの͜ とͰ͋ͬ たɻ

૪ڝ産৯ྨの૿Ճͱൢചࠃ

ࡏ中、光෮通Γ業中心ͦのଞの
外՟ళ、৯ళͳͲΛ๚Εた͕、国࢈
のύン、՛ࢠ、アΠスΫリーϜྨのछྨ͕
Ҏલに૿ ͠て૿ て͑いΔ͜ とΛ͡ײ たɻ最
ۙのと͠ て、ύοέージ͕ચ࿅ Ε͞
て͖ た͜ と͕ ͋ ら͛ΕΔɻ͜ Ε͓ らͦ͘ 、৯

のੜ૿͕࢈Ճ͠ 、ফඅऀ͕બ͢Δ͜
と͕ Ͱ͖ Δ͕ڥ て͖ͬ た͜ とと関࿈͠ て
いΔɻ日本とಉ͡ 、͘ফඅऀにങ てͬら͏ た
Ίに、質とΑΓ、แ見たΛ
ͳ͚͑Εͳらͳいとい͏ と͜Ͱ Δ͋ɻ
ࣸਅ と̍ࣸਅ ̎ࠓճの๚Ͱߪೖ͠

た՛ࢠͰ Δ͕͋、Ͳ らͪแ͕ඇৗにΑ
Ͱ͖͘ ていたɻࣸ ਅ̍ ؖ国の՛ࢠのแ
に、ࣸ ਅ̎ 日本の༗名ϝーΧーのಉ༷の
՛ࢠのแにࣅていΔと͡ײ たɻ
Ε͜·Ͱ͕ෆ͠ 、ੜ͢࢈Εച

ΕΔとい͏ 代͋࣌ た͕ͬ、ࡏݱͰ質
͚ͩͰͳ͘ 、แに͠ ͳ͚Εの
͕ചΕͳいΑ͏ にͳͬ て͖ ていΔΑ͏ Ͱ Δ͋ɻ
Ε͚ͩ͜Λ見て、北朝鮮経済͕質తͳ変
貌Λ͛たとݴ ͳ͑い͕、͜ Ε·Ͱの北
朝鮮経済にର͢Δ見ํΛগ͠ 変 Δ͑ඞཁ
͕͋Δと͡ײた͜͜ 1 Ͳ́の変ԽͰ͋ͬ
たɻ

ࣸਅ̎　ۚΧοϓ体ҭਓ૯߹৯ྉの海ຯの՛ࢠ

（出所）චऀࡱӨ

ࣸਅ̍　����૯߹ՃのϦンゴ
ຯϑルーπθϦー

（出所）චऀࡱӨ
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